
ライオンズクラブ国際協会は世界209の国または地域、137万人のメンバーを擁する世界一の奉仕団体です。

ライオンズクラブ国際協会330-B地区
（神奈川県・山梨県・伊豆大島）

http://www.lions330-b.gr.jp/
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ガバナーズメッセージ
第1・第2副地区ガバナー
年頭のご挨拶
鎌倉葛原岡LC認証状伝達式
オリベイラ国際会長公式訪問

「もう、待ったなし会員増強」
特別セミナー
0SEALフォーラム・パタヤ大会
LCIFチャリティーゴルフ大会
330複合地区FWT女性セミナー
公認ガイディングライオンセミナー
2024〜2025年度 LCIFセミナー
YCE・国際協調委員会活動報告
ジャカルタの日本人学校に向けて
薬物乱用防止教室を開催
横浜鶴見西LC結成40周年
記念式典・祝宴
新入会員ご紹介
ワールドライオンズ奉仕デー
◦横浜長者・横浜元町LC合同
StepForward支援金を活用して
◦大磯LC
ゾーン・クラブレター
◦横浜みなと−馬車道LC
◦小田原白梅LC
◦4R-1Z合同
◦横浜ふじ・横浜桜美林LC合同
◦川崎南LC
編集後記

2024〜2025年度

国際会長テーマ

国際会長

ファブリシオ・オリベイラL

足跡をしるす

MAKE
YOUR
MARK

　新年あけましておめでとうございます。皆様と共に2025年の新年を迎えられま
すことお慶び申し上げます。本年も皆様と共に奉仕活動をより充実させ、ライオンズ
を魅力あるものにしたいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願い申し上
げます。
　さて、今期キャビネットも半年が経過し、国際協会の目標「 ミッション1.5」に向
け、さまざまな場面で会員増強のお願いをしてきました成果として、9リジョン・2
ゾーンに新たなクラブ「 鎌倉葛原岡ライオンズクラブ」が結成されました。そして、
少しずつ各クラブの皆様からクラブ支部のご相談をいただくことや、新入会員の問い
合わせや学生会員によるキャンパスクラブ設立などの話が出てきております。
　これは大変喜ばしいことですので、下期には何とか、もう1クラブのエクステン
ション、各リジョンに一つの支部づくりを実現して、会員数純増50名を皆様と共に
達成していきたいと思っております。そのためには、退会防止も大切なこととなりま
すので、各クラブで奉仕活動を続けていけるようにお声掛けをお願いします。
　キャビネットでは、2月2日（日）入会3年以内の新入会員を対象に、セミナーおよ
び懇親会を計画しております。ぜひご参加いただきライオンズの魅力を伝えていきま
しょう。
　そしてもう一つは、5月10日（土）キャビネット奉仕デーの清掃活動企画を各地区
で考えていただき、入会見込みの方を巻き込み、一緒に奉仕の手を広げるための会員
増強をしていきましょう。今期キャビネットとしましても、年次大会に向けて皆様と
共にライオンズ活動のバックアップをしていきたいと思いますので、よろしくお願い
申し上げます。
　結びになりますが、会員の皆様にとりまして素晴らしい年となりますようご祈念申
しあげ、新年のご挨拶とさせていただきます。

ガバナーテーマ

第60代地区ガバナー

（6R-1Z　小田原白梅LC）

L　倉　田　雅　史

取り戻そうライオンズの魅力！
残そう未来へ足跡を！

Governor's Message 
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年頭のご挨拶

〒210-0863 川崎市川崎区夜光一丁目7番9号 塩浜ビル301　E-mail：ishida@kensho-inc.co.jp　TEL.044-270-2275　FAX.044-270-2276

建設業許可 神奈川県知事許可（般-29）第78859号

建築・土木一式総合建設業
石　田　真　一取締役会長

（川崎臨海ライオンズクラブ所属）株式会社  建　匠

第 2 副地区ガバナー

L 内 藤　修 也
笛吹 LC

第 1副地区ガバナー

L 森 川　吉 孝
横浜サンセット 21LC

　あけましておめでとうございます。
　旧年中は大変お世話になりました。本年も変わらず
よろしくお願い申し上げます。
　今期は倉田雅史地区ガバナーの下、今期のテーマ

『 取り戻そうライオンズの魅力！残そう未来へ足跡
を！』、サブテーマ「もう、待ったなし会員増強」ミ
ッション1.5 、合言葉 クラブが主役で「 We Serve」
を胸に、第１副地区ガバナーとして日々ライオンズク
ラブ活動に努めております。
　ライオンズクラブ国際協会は2023年度から「 ミ
ッション1.5」を推進しています。ライオンズクラブ
の活動は多くの仲間と奉仕の活動を行うことでありま
す。その担い手を増やしてこそ、より多くの方々へ奉
仕の心が届くものと考えます。昨年は年初から震災が
発生し、その心の傷は現在もなお癒えることはありま
せん。地球温暖化により将来未曽有の災害が起こるこ
とが想定されています。ライオンズクラブの存在意義
を発揮して、災害時には日本国内のネットワークを駆
使することによって奉仕活動を行っていくことも大切
なことだと考えます。ライオンズの原点は「 人の心」
なのでしょう。
　ガバナーチームの一員となり１年半が過ぎようとし
ています。昨年も思いましたが、時間というものは本
当に早く過ぎてしまいます。時間を大切に、今までの
多くの方々との出会い、研鑽を糧にますます精力的に
活動をしてまいります。ライオンズクラブのメンバー
の皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げ
ます。
　メンバーの皆様のご健康ご多幸をお祈り申し上げま
す。

　新年、あけましておめでとうございます。
　皆様におかれましては、ご健勝にて新しい年をお迎
えのことと、謹んでお慶びを申し上げます。
　昨年を振り返りますと、元日早々能登半島地震とい
う予期せぬ天災に見舞われた新年の幕開けとなりまし
たが、ライオンズ活動におきましては、各種セミナー
や委員会活動が滞りなく行われ、皆様のお力添えの賜
物と心より感謝申し上げます。
　今期のガバナーは会員増強を最重要テーマとしてお
ります。今こそ、同じ志を持ったメンバーが集い、魅
力ある、時代にあった奉仕活動の拡大に邁進していく
という思いを強くしております。
　地区136クラブにも「もう、待ったなし会員増強」
ミッション1.5 というテーマが浸透しつつあると感
じております。
  私も強い思いを胸に支部づくりに挑戦し、必ず地区
の会員増強、純増50名を達成してまいります。達成
のためには、ライオンズクラブの使命、思いを一人で
も多くの方に伝えていく、一人でも多くの方と対話を
していくということが必要不可欠であると思っており
ます。
　ガバナーチームの一員として地区の各クラブ、メン
バーの皆様の奉仕活動のお役に立てるよう努力してま
いります。そして来期の第１副地区ガバナーに向かっ
て研鑽を積んで行く所存でございますので、引き続き
ご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げ
ます。
　最後に、各クラブのますますのご繁栄とメンバーの
皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年の挨拶とさせて
いただきます。
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　12月10日（火）アマンダンブル
ー鎌倉にて、9R-2Z鎌倉葛原岡LC
の認証状伝達式記念式典・祝宴が
ご来賓およびライオンズメンバー
約100名の出席で開催された。
　9R-2Zは、2022年7月 か ら3
クラブになっていたが、今後は4
クラブとなりゾーンの存続要件を
満たすこととなった。
　最初にメンバーでもある葛原岡神社
宮司の神谷健一郎Lによるお祓いが行
われクラブの発展と参加者の安寧が祈
願された。
　倉田雅史地区ガバナーより小島信行
会長に認証状が手渡され、「 今後のご活
躍に期待している」と激励された。
　鎌倉葛原岡LCは、小島会長はじめ

　鎌倉葛原岡LCの設立は、小山正
武第47代地区ガバナーとスポンサ
ークラブのガイディング・ライオ
ン・石橋昭仁GET地区副コーディ
ネーターのご尽力の賜物で、短い
期間での結成式となった。
　衆議院議員・小泉進次郎様の
DVDレターをはじめとして多くの
ご来賓やライオンズメンバーから

励ましや今後の活躍への期待が寄せら
れた。
　しばしの休憩後、懇親会が開催され、
和やかなうちに無事お開きとなった。
　取材：地区ニュース

委員　L細谷　　修

　撮影：　　　〃

アドバイザー　L近野　照彦

チャーターメンバー21名で結成され、
小島会長が活動している鎌倉の経営者
の異業種交流会のメンバーが中心とな
っている。「 地元への奉仕活動に誇りを
持ち、誠心誠意行う。また、地元への
奉仕活動を通じて今後入会予定の3名
を含めた若手を育てていきたい」と小
島会長が抱負と意気込みを語った。

鎌倉葛原岡LC認証状伝達式挙行
新クラブ誕生
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ファブリシオ・オリベイラ国際会 長公式訪問ならびに歓迎晩餐会

単位から世界へとつながっているの
がライオンズクラブ。リーダーを育
成して偉大な社会奉仕の足跡を残す
こと、困っている人のために助けを
求められる前に行動し、奉仕のビジ

　大阪中之島にある、90年の歴史を
誇るリーガロイヤルホテル大阪にお
いて、ファブリシオ・オリベイラ国
際会長の公式訪問の式典が全日本ガ
バナー協議会の主催で執り行われた。
330-B地区からは、倉田雅史地区ガ
バナー、石田真一330複合地区GST
コーディネーター・前地区ガバナー、
森川吉孝第1副地区ガバナー、内藤
修也第2副地区ガバナーをはじめと
する重要なポストに就く役員が参列
した。
　14時、オリベイラ国際会長ご夫妻
が入場。全国各地から集まった400
名以上のライオンに盛大な拍手で迎
えられた。開会の挨拶に続き、ブラ
ジル、日本両国の国歌が流れ、ライ
オンズ・ヒムと物故ライオンに黙祷
が捧げられた。
　来賓・役員紹介があり、山田實紘
元国際会長の来賓挨拶、城阪国際理
事の歓迎の挨拶の後、オリベイラ国
際会長が紹介された。
　登壇されたオリベイラ国際会長は

「 地域社会に貢献する方法は数え切れ
ないほどあります。世界中の恵まれ
ない人々に奉仕するライオンズクラ
ブのメンバーであることを誇りに思
うとともに、より多くの奉仕の心を
持ったボランティアに私たちの素晴
らしい団体への入会を呼び掛けてほ
しい」と一人一人の心に訴えかけるよ
うに、ゆっくりとポルトガル語で語
られた。
　国際会長セミナーではさらにミッ
ション1.5について言及し、『 足跡を
しるす』1つ目の行動として多くの人
を仲間に迎えること、特に若い人と
女性の力が必要だと訴えられた。そ
して、日本の課題として「 女性会員
がまだまだ少ないので、もっと女性
会員を増やすことに力を入れてほし
い。なぜなら、女性には新しい知恵
とアイデアがある」と話された。2つ
目には、LCIFの意義について話し

「 日本ライオンズの多大な功績に感謝
するとともに、引き続いての貢献に
期待している」と所望された。3つ目
はリーダーシップについて「 クラブ

ョンを描いて形にしていってほしい」
と語り、4つ目として、「 奉仕につい
てのストーリーをソーシャルメディ
アで発信し、PRやマーケティングに
も力を入れてポジティブに活動する」

ファブリシオ・オリベイラ国際会長ご夫妻が11月25日（月）夕 刻、日本公式訪問のためブラジルから関西国際空港に到着された。
濱野雅司国際理事、城阪勝喜国際理事、鶴嶋浩二LCIF理事・元 国際理事・GATアドバイザーら国際役員の方々が空港へ赴き、
翌日開催される公式訪問の式典と晩餐会を前に歓迎の横断幕でお 迎えした。オリベイラ国際会長は日本滞在中、地区ガバナーとの
懇談会やレオクラブ、子ども食堂などを視察し、28日（木）に帰 国の途に就いた。

2024年11月26日（火）14：00〜19：30　リーガ ロイヤルホテル大阪3F 「 ロイヤルホール」「 光琳の間」

●ミッション1.5について解説するオリベイラ国際会長 ●挨拶する山田元国際会長
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ファブリシオ・オリベイラ国際会 長公式訪問ならびに歓迎晩餐会

後活動を共にして熱くたくましくな
ってください」と激励された。次に、
エクステンションで多大な功績を挙
げた正岡 章335複合地区GETコー
ディネーターが代表して表彰された。

ことを奨励した。
　続いて、新クラブ紹介と入会式が
行われ、オリベイラ国際会長は新入
会員一人ずつと握手をして「 今日は
皆さん緊張しているようですが、今

LCIF寄付贈呈式では、鶴嶋LCIF理
事からオリベイラ国際会長ご夫妻へ
LCIF献金の目録が贈呈され、新潟県
と石川県の伝統工芸品と真珠のネッ
クレスがアマリレス令夫人へ贈られ
た。式典は濱野国際理事の閉会の挨
拶によって終了した。
　17時30分からの歓迎晩餐会は、
尾形光琳の「 燕子花図屏風」（かきつ
ばたずびょうぶ）をモチーフにした大
広間「 光琳の間」に会場を移し、オリ
ベイラ国際会長ご夫妻を日本料理で
もてなした。
　取材：地区ニュース　

　アドバイザー　L中井　弘明

　撮影：　　〃　

〃　　  　L近野　照彦

　オリベイラ国際会長はブラジ
ル・パライバ州カトレドホシャ
出 身 の 実 業 家 で、Fundação 
Getúlio Vargas（FGV）の経営
学修士号（MBA）や経営学の学
位など、経営における目覚まし
い経歴を持っている。1985年
カトレドホシャLCに入会。以降
クラブ会長から国際理事に至る
まで数々の役職を歴任し、その
奉仕への献身とリーダーシップ
に対し、国際協会から与えられ
る最高の栄誉である親善大使賞
をはじめ、いくつかの賞が贈ら
れている。さらに、キー賞（30 
人の新ライオンズ会員の入会支
援）、エクステンション感謝状

（5つの新レオクラブのスポンサ
ー）、グローバル・ビジョン・メ
ダル（視力ファーストへの取り組
み）、ライオンズクラブ国際財団
援助の手アワードも受賞。地域
においてもパライバ州商工長官
を務め、さまざまな企業や団体
で指導的役割を果たしてきた。

ファブリシオ・オリベイラ国際会長ご夫妻が11月25日（月）夕 刻、日本公式訪問のためブラジルから関西国際空港に到着された。
濱野雅司国際理事、城阪勝喜国際理事、鶴嶋浩二LCIF理事・元 国際理事・GATアドバイザーら国際役員の方々が空港へ赴き、
翌日開催される公式訪問の式典と晩餐会を前に歓迎の横断幕でお 迎えした。オリベイラ国際会長は日本滞在中、地区ガバナーとの
懇談会やレオクラブ、子ども食堂などを視察し、28日（木）に帰 国の途に就いた。

2024年11月26日（火）14：00〜19：30　リーガ ロイヤルホテル大阪3F 「 ロイヤルホール」「 光琳の間」

MAKE
YOUR
MARK

ファブリシオ・オリベイラ
国際会長ご紹介

●新クラブ誕生

●熱心に視聴する倉田ガバナー
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　『 We Serve』の意味
　登壇した田名部講師は「 2002年に
八戸LCに入会、2005年30歳でクラ
ブ幹事となった時に初めてエクステン
ションで［ 八戸うみねこLC］を結成。
2015年40歳で八戸LC会長になっ
た時に［ 三戸LC］、2021年地区ガバ
ナーになった時には10クラブのエク
ステンションと200名の会員純増を目
標に掲げました。結果は7クラブ結成、
純増108名。目標は達成できませんで
した。2023年から27年までの間に
国際協会はミッション1.5を掲げ、会
員数を150万人にしましょう、そのた
めに全ての地区に（日本35地区）一つ
クラブをつくりましょう、各クラブは
新入会員を入れて増員していきましょ
うという取り組みが課せられています。
私からみたら非常に低い目標だと思い
ますが、それぐらいライオンズクラブ 

子高齢化が進み、2024年7
月に総務省から発表された
人口減少率は秋田県に次い

で、全国で2番目となった青森県。そ
の厳しい条件が続く332-A地区（青
森県）で、15クラブの新クラブ結成
を成し遂げた伝説のガバナーがいる。
田名部智之元地区ガバナー（2021〜
2022期）だ。昨期は（一社）日本ライ
オンズの理事長を、現在は日本GAT副
エリアリーダーを務め、次期国際理事
立候補者にも推挙されている。
　倉田雅史地区ガバナーは挨拶で「 エ
クステンションや支部結成を難しいと
感じている方も多いと思いますが、そ
れらの問題解決となる引き出しをたく
さん持っている方なので、何か一つ会
員増強のヒントを持って帰っていただ
きたい」と話し、田名部ライオンの講
演へと導いた。

は大変な状況です。日本は女性・若手
の入会が制限されている。それを突破
していくにはどうしたら良いか。会場
にいる皆さんはリーダーの方たちだと
思いますが、あなたは何人メンバーを
入れましたか?ガバナー、GETコーデ
ィネーターなら何クラブつくりました
か?口だけで会員増強を唱えるのでは
なく、自らがクラブをつくっていかな
ければメンバーはついてきません。私
は複合地区議長の時に4つ、（一社）日本
ライオンズ理事長の時に2つクラブを
つくり、現在までに私自身が関わった
クラブは全部で15クラブ。全てエク
ステンションです。支部クラブは有効
な手段ですが、クラブがつくるもので
すし、手間が一緒なので私はつくって
いません。
　ライオンズクラブ はクラブが主役、
アクティビティが魅力的じゃないとダ

少

「もう、待ったなし会員増強」特別セミナー「もう、待ったなし会員増強」特別セミナー

講師　講師　田田
た な ぶた な ぶ

名部名部    智智
ともゆきともゆき

之之L L 
332-A（青森） 元地区ガバナー332-A（青森） 元地区ガバナー

12月13日（金）ローズホテル横浜に100名を超えるライオンズのリーダーたちが集まった。12月13日（金）ローズホテル横浜に100名を超えるライオンズのリーダーたちが集まった。
今回の「もう、待ったなし会員増強」特別セミナーは、倉田雅史地区ガバナーの強い要望により実現したもので、今回の「もう、待ったなし会員増強」特別セミナーは、倉田雅史地区ガバナーの強い要望により実現したもので、

「いかにして会員増強につなげていったか」という332-A地区（青森県）田名部智之元地区ガバナーの実体験を「いかにして会員増強につなげていったか」という332-A地区（青森県）田名部智之元地区ガバナーの実体験を
もとに、今まさに喫緊の課題である会員増強について問題解決の糸口となるお話をしていただいた。もとに、今まさに喫緊の課題である会員増強について問題解決の糸口となるお話をしていただいた。
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　言い訳をつぶす
　新クラブの結成を難しいと感じてい
る人、その理由はなんですか?
　人口減少、少子高齢化が進んでいる
から、景気が悪いから…いろいろ言い
訳はできます。そういう人には『 99%
の失敗は言い訳をする人たちによるも
のだ』というワシントン（アメリカの教
育者）の言葉を贈りましょう。私が所
属する青森県は平均年齢は高い、所得
は低い、面積は広いけど過疎地域が多
い。それでも私は15クラブつくりま
した。神奈川県の人口は923万人全国
2位です。若い人も多い。年収も全国
トップレベル。エリアが狭く動きやす
い。山梨県、中堅です。全国平均9位。
数字も調べてきました。330-B地区に
できない理由はないんです。
　時間がないという言い訳もできませ
ん。私がガバナーの時につくった［ 八

メなんじゃないの。その通りです。た
だ現状のクラブのニーズに気付かない、
または変化を拒絶しているクラブに発
展はございません。私たちは奉仕団体
です。『 We Serve』 は1人ではできな
いから、仲間を増やしていくことが大
事なんです。クラブの棚卸しをして検
証する作業が必要です。会員数が増え
ているかがバロメータ、そのアクティ
ビティがエクステンションです。健全
なクラブの人数は大体30〜50名くら
い、退会者が少ない、年齢のバランス
が良い、新陳代謝ができている、発言
しやすい環境ができているか、ガバナ
ーの意思が伝わっているか。ガバナー
の役割は会員増強とクラブをつくるこ
とと国際協会の規約に書かれているん
です。皆さんそれぞれの役職の任期は
1年ですね。その間役割を全うしてく
ださい。

戸きれい海LC］は9月に募集を始め
て、12月にはチャーターナイトを行い
ました。結成まで実質2ヶ月です。そ
して、翌年の4月にはキャンパスクラ
ブをエクステンションしています。ク
ラブの人数が少ないから、エクステン
ションすると自分のクラブが疲弊して
しまう。［ 青森縄文LC］は女性だけで
結成した14名のクラブですが、［ 青森
OceanLC］をエクステンションしてい
ます。それだけではなく今期新たなク
ラブの結成に動いています。
　会費も見直しが必要です。安くすれ
ばいいと言っているのではなく、適切
に使われているか。国際会費はいただ
きますが、SPC（スペシャルティクラ
ブ=会員が共通の関心や情熱を分かち
合うクラブ）は会費を自由に設定でき
ます。会費は低く抑えて出せる人は別
の形で出せばいいんです。
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　問題は必ず解決できます。やり方次
第でどうにでもなる。今の若い人たち
は本当にボランティアがしたいんです。
それなのに、なんで会員が増えないん
ですか?
　奉仕とボランティアは社会福祉とい
う点では一緒ですが、奉仕は人や社会
に尽くす、事業を継続して拡大してい
くことが必要なんです。そのためには
お金がかかる。継続のアクティビティ
を若い人の労力で担ってもらって、そ
れを既存クラブがバックアップする。
そういう形で会員増強していくことは
可能です。
　キャンパスクラブ、レオクラブ、バ
ーチャルクラブ、企業内クラブ、支部
クラブ、復活クラブなど新クラブの形
はいろいろあります。これらに今まで
声を掛けてこなかった人たちを誘うん
です。商工会、主婦、サラリーマン、
LGBTQ 、男性だけのクラブ、女性だ
けのクラブ、シニア、マスターズ、レ
ジェンドも重要です。誰も引き算しな
いで足し算していく。特色を出してく
ださい。
　最後に、ディズニーは『できるかで
きないかではなく、やるかやらないか
です』と言っています」

　休憩を挟んで、石橋昭仁GET地区副
コーディネーターより、12月10日に
認証状伝達式を終えたばかりの新クラ
ブ『 鎌倉葛原岡LC』結成の事例報告が
あった。続いてグループに分かれ『 チー
ムで考える新クラブ結成企画会議』が行
われた。グループ発表では、小田原のミ
カン畑を例会場にして子どもたちが参
加できるようなクラブ『 小田原柑橘LC

（仮称）』といった案も発表された。
　最後に、田名部ライオンから講評と
お金の集め方のアイデアを話していた
だき、大滝靖生キャビネット幹事の閉
会の挨拶で特別セミナーは終了した。
　取材：地区ニュース　

アドバイザー　L中井　弘明

　撮影：　　〃

〃　　　  L近野　照彦

※「 八戸きれい海LC」誕生の経緯はこちらの記事をご覧ください。
https://www.lionsclubs.org/ja/blog/specializing-in-specialty-clubs

「もう、待ったなし会員増強」特別セミナー
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月14日（木）から17日（日）ま
で、第61回オセアルフォーラ

ム・パタヤ2024がパタヤビーチのロ
イヤルクリフホテル・ピーチコンベン
ションセンターにて開催された。パタ
ヤはタイ・バンコクの南東方に位置し、
タイランド湾に面するこの会場は高級
リゾート地の中でも高台の一角を占め
ている。
　今回のオセアルフォーラムは環境保
全がテーマとなっていることから、初
日は「 海洋環境保全はまずウミガメか
ら」という趣旨で子ウミガメの放流が
行われた。
　そして、翌日15日（金）に開会式を
迎えた。式が始まると、大会役員や地
元地区の役員に続き、各地区のガバナ
ーがレッドカーペットを入場してくる
中、わが330-B地区の倉田雅史地区ガ

言でスタートし、パタヤ市長、ファブ
リシオ・オリベイラ国際会長などの挨
拶に続き、本フォーラムを象徴するウ
ミガメのパフォーマンスやタイの民族
舞踊で会場は盛り上がった。

バナーは朋子令夫人を伴い、やや緊張
気味の様子ではあったが、いつもの明
るい笑顔で声援に応えていた。
　開会式は、ブラジル国歌の演奏とフ
ォーラムチェアパーソンによる開会宣

レ
ッ
ド
カ
ー
ペ
ッ
ト
を
颯
爽
と

歩
く
倉
田
ガ
バ
ナ
ー
と

朋
子
令
夫
人

●パティ・ヒルLCIF理事長 ●歓声に応えるファブリシオ・オリベイラ国際会長

11
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　18時からは、ヒルトンホテ
ルにてガバナー晩餐会が開催
された。晩餐会には330-B地
区から約130人が倉田ガバナ
ーのもとに参集し、タイ・パ
タヤの地でメンバー間の親睦
が図られた。晩餐会に駆け付
けてくれたご来賓の濱野雅司
国際理事および伊賀保夫330
複合地区ガバナー協議会議長
からはご挨拶をいただいた。

●濱野国際理事 ●伊賀330複合地区
　ガバナー協議会議長

●倉田ガバナー

■■  倉田雅史地区ガバナー晩餐会倉田雅史地区ガバナー晩餐会
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　16日（土）は、協議会議長と地
区ガバナーの会議など各種ディス
カッションが行われた。今期の最
重要方針であるミッション1.5の
セミナーでは「 壁の外、家族、隣
人、同僚に対し、自分の中に眠
っているライオンの雄叫びを見つ
けていく。そして、その人たちを
招き入れよう。会員を増やし私た
ちの仲間を広げることが、すなわ
ち奉仕の輪を広げることにつなが
る」ということが強調された。

　 LCIF レセプションでは、櫻
井貴裕 330 複合地区 LCIF コー
デ ィネ ータ ー がUS$100,000
+pledge アワードを受賞した。
そのほか、今回のフォーラムテ
ーマ（リ バ イ バ ル）・ 環 境（地 球
温暖化）セミナーは参加者が多く
盛 況 を 博 し て い た。18時30分
からは国際会長晩餐会が開催さ
れ、 約1,600名 の ラ イ オ ン ズ
メンバーが世界中から参加した。

　今回のオセアルフォーラムで
は、第3副会長およびオセアル地
区より選出予定の3人の国際理事
候補者が支持承認された。また、
今後のオセアルフォーラムの開催
地が2025年札幌、2026年マレ
ーシア・ペナン、2027年香港に
決定された。
　閉会式では、次回開催地の札幌
の大会実行委員のメンバーが紹介
され、バナーが引き継がれた。そ
して、大きな銅鑼の音とともに4
日間にわたるオセアルフォーラ
ム・パタヤ大会は幕を閉じた。
　取材：地区ニュース

委員長　L髙畠　祐二
　撮影：　　〃

アドバイザー　L近野　照彦

●アワード拝受　櫻井330複合地区LCIF
　コーディネーター

■■  協議会議長・地区ガバナー会議協議会議長・地区ガバナー会議

■■  国際会長晩餐会国際会長晩餐会
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　11月27日（水）今 期 のLCIFゴ ル
フ大会の舞台レイクウッドゴルフク
ラブ（神奈川県中郡大磯町）はその名
の通り森と湖に囲まれ、長い歴史と伝
統を誇る名門クラブ。適度なアップ
ダウンと戦略性豊かなコースにLCIF
に協賛しゴルフ愛好家133名がエン
トリーした。

ティーボックスを持ってエントリー
メンバーを出迎え、コンペ参加のお
礼とLCIFへの寄付をお願いした。な
お、今回倉田雅史地区ガバナーは前
日に来日されたファブリシオ・オリ
ベイラ国際会長の公式訪問随行のた
め参加されなかった。
　 競 技 は 東 コ ー ス（6,524Y、

　早朝からクラブハウスエントラン
スには、森川吉孝第1副地区ガバナ
ー、内藤修也第2副地区ガバナー、
大滝靖生キャビネット幹事、秋山隆
一郎キャビネット会計、櫻井貴裕複
合地区LCIFコーディネーター、平賀
新 也LCIF地 区 コ ーデ ィネ ータ ー と
LCIFゴルフコンペスタッフがチャリ

LC  ILC  I  FF
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PAR72）アウト・インコース、W
ペリア方式、W パーカット、ハンデ
ィキャップ上限 36（同ネットは年長
者上位）、スルー・ザ・グリーン 6 イ
ンチプレース、ワングリップ OK、全
体優勝、男性優勝、女性優勝、全体準
優勝以下 10 位までと全体 15 位か
ら 20 位、25 位、30 位 …125 位

見すると、飛ばし屋さん、ナイスシ
ョットさん、池中さん、明治の大砲
さん？等が和気あいあいと楽しそう
にスタートして行った。
　表彰式とコンペパーティーは行わ
ず、入賞者は後日発表され、それぞ
れ該当するメンバーの個人名でライ
オンズクラブ国際財団に献金される。

ま で の 23 名、BB、BM、DC、NP
賞を競う。
　昨晩から小雨が降り続いていたが、
参加メンバーの行いが良いのか朝7
時頃には雨は上がり、無風で気温も
13度くらい。8時のスタート時は17
度に上がり絶好のゴルフ日和となっ
た。スタートホールでお手並みを拝
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　参加されたメンバーのLCIFチャリティー寄付額
は744,248円となり、全額LCIFに送金された。
　今回のチャリティーゴルフを企画した330-B地
区キャビネット、LCIF・公益財団法人日本ライオ
ンズ委員会のメンバー等、コンペ開催関係者に感
謝。第71回地区年次大会記念ゴルフ大会でまたお
会いしましょう！
　取材・撮影：地区ニュース

アドバイザー   L中井　弘明

【 10位までの表彰者 】
全体優勝＆男性優勝 谷　　聖昭 L（小田原白梅 LC）
女性優勝 長谷川麻里子 L（横須賀 LC）
全体準優勝 須賀　智之 L（横浜サンセット21LC）
全体 3 位 古屋　聡一 L（笛吹 LC）
全体 4位 菊原　俊也 L（小田原松風 LC）
全体 5位＆ＤＣ 加藤　　剛 L（秦野 LC）
全体 6位 瀬戸　和紀 L（横須賀 LC）
全体 7位 畝本　政幸 L（川崎朋友 LC）
全体 8 位 神尾　繁昌 L（小田原白梅 LC）
全体 9 位 梨本聖一朗 L（横浜保土ヶ谷 LC）
全体１０位 田中　　進 L（都留 LC）
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　330複合地区女性・家族・学生会
員 拡 大 委 員 会（FWT）の 主 催 に よ る

「 FWT女性セミナー 〜地区を越えて一
緒に親睦を深めましょう〜」が12月6
日（金）14時からタイムシェアリング
新宿にて開催された。330-B地区での
女性セミナーが好評で複合地区でも開
催してほしいとの声があり、今回
開催の運びとなった。
　安永佳代FWT地区副コーディ
ネーターが司会を務め「 本日は懇
親を深めてもらおうという企画で
す」との説明があった。
　次に、伊賀保夫ガバナー協議会
議長は「 今日は女性セミナーとの
ことですごい熱気を感じておりま
す。このパワーがあれば330複
合地区は安泰だと確信していま
す。（公財）日本ライオンズの活動
報告としては、継続事業として特
別支援学校のフットサル大会など
を運営しています。活動資金も必
要となりますのでご理解いただき
ご協力をお願いいたします」と話
された。
　続いて小川晶子GATエリアリーダー
東日本より「 今日は女性会員セミナー
です。男性会員セミナーって記憶にあ
りますか?夫婦茶碗や夫婦岩とか無意
識に男性の方が優位と刷り込まれてい
るのです。無意識の差別を受けている
のです。国際協会でのFWTの制度は家
族会員、女性会員の声が届くようにと
一斉に始まりました。パイロットプロ
グラムでなぜここが選ばれたかという
とジェンダーギャップの比較的多い地
域だからです。しかし日本では定着し
ていません。現在、この制度が残って
いるのは日本だけです。なかなか女性
の意見が反映されない。同時に若手の
意見も反映されない。そこでこれから
はWYP（ウーマン&ヤングピープル）
となります。今日はこうやったら女性
会員が増えるなどのアイデアがほしい
なと思います」と語られた。
　この後は各テーブルに分かれてのグ
ループワークショップとなった。テー
ブルごとにFWTのメンバーがファシリ

意見のほか、「 子どもや孫と一緒でも例
会や会議、委員会に参加できるような
環境をつくってほしい」という女性だ
からこそ気づく意見もあった。どのチ
ームも時間制限いっぱいまで話しても
足りなそうで、充実したディスカッシ
ョンが行われたようだった。

　④総括として倉田ガバナーが
「 僕らが思っている以上にいろん
な意味で根はあるのかなと思いま
した。一番大切なのはクラブの中
で楽しんで活動をする雰囲気づく
りではないかと感じました。先ほ
ど厳しいおじさんの集まりのよう
にいわれましたが、おじさんもま
だまだ頑張っておりますので受け
入れてほしいと思います」と話さ
れた。続いて猪野塚ガバナーは

「 女性と男性はやっぱり違う。女
性ならではの発想は絶対に必要だ
と思います。今日勉強したことを
取り入れて女性メンバーを拡大で
きるガバナーになりたいと思いま
す」と語られた。最後に、ガバナ

ーチームでは紅一点の江端貴子A地区
第2副地区ガバナーが「うまく行けば
2年後にガバナーになれるかというと
ころです。女性の活躍には量だけでは
なく質の面でもまだまだ伸びしろがあ
ると思っています。みんなが本当に楽
しく明るくライオンズクラブの活動が
できる環境づくりをやっていきたいと
思います」と述べられた。
　閉会の挨拶では鳥居眞弓330複合地
区FWTコーディネーターが「 女性の
力がこれから必要です。FWTがなくな
ったとしてもこういう楽しい機会を設
けたいと思います。男子会でも女子会
でもより多くの力強い仲間、年配の方
から18歳以上の方たち、みんな引っ
張っていきたいと思いますのでこれか
らも皆さんで頑張っていきましょう！」
と話され閉会となった。
　閉会後も写真撮影、LINE交換などセ
ミナーの活気そのままに参加者全員が
笑顔で満足されている様子だった。
　取材・撮影：地区ニュース

副委員長　L野田　　覚

テーターとなり①自己紹介タイム・発
表者決めから始まった。スタートの声
がかかると一斉に会場は熱気に包まれ
た。4分間の自己紹介タイムの次に②
議題・女性会員を増やすためにはどう
すればいいか、女性会員として苦労し
たことを踏まえて意見交換を行った。

　ワークショップではこの後の発表の
ために、それぞれの意見をポストイッ
トに書いて模造紙に貼り付け、各グル
ープが討議しながら意見をまとめてい
く作業をした。伊賀議長や倉田雅史B
地区ガバナー、猪野塚弘樹C地区ガバ
ナーらもガバナーチームとして参加し
熱心に考えて発表の準備を整えていた。
　続いての③発表はガバナーチームか
ら始まり、テーブル番号順に全11チ
ームが発表した。問題点としては「 家
庭の事情」「 相談できる人がいない（=
女性の先輩が少ない）」「 会費が高い」

「 例会の時間が夜」「 意見を出しにく
い」などが挙げられ、解決策としては

「 友人を誘いたくなるような楽しいア
クティビティを企画する」「 女性のネ
ットワークをつくり、セミナーやお楽
しみ会など、井戸端会議ができる環境
をつくる」「 趣味や興味の同じ人を集
めて、会費も安い支部をつくる」「 低
額で参加できるアクティビティを企画
する」「 女性を前面に出して広報する」

「 SNSで楽しさをPRする」といった

330複合地区

FWT女性セミナー 〜地区を越えて一緒に親睦を深めましょう〜
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公認ガイディングライオン公認ガイディングライオン
セミナー開催セミナー開催！！！！

《 セミナー内容 》
第1部 成功するガイディングライオ

ンのスキル：LCIP（ライオン
ズ公認講師プログラム）牧田健
一元地区ガバナー

第2部 最初が肝心 情報通になろう！
第3部 クラブ役員メンターチームを  

編成
第4部 クラブ役員研修を企画：FDI 

森川吉孝第1副地区ガバナー
第5部 クラブ評価
第6部 ガイディングライオン用リソ

ース：FDI 尾形元ガバナー

　質疑応答では牧田元ガバナー、尾形
元ガバナーが回答した中で、牧田元ガ
バナーはRC 、ZCの参加が少なく、ガ
イディングライオンセミナーの開催が
6R以外ではないことに警鐘を鳴らさ
れていた。公認ガイディングライオン

　公認ガイディングライオンセミナー
が10月17日（木）belle関内601にて
60名ほどの参加者が集まり開催され
た。10時半より桜庭友見GLT副コー
ディネーターの司会で始まり、木本 洋
GLT副委員長の開会の言葉、講師なら
びに役員紹介の後で、倉田雅史地区ガ
バナーは「 ガイディングライオンはエ
クステンションに必要ですが、元気の
ないクラブに行って元気づけることも
できます。今日は基本的なことを学ん
でいただきライオンズクラブの発展に
ご協力をお願いします」と挨拶された。
　続いて百合草康裕GLT地区コーディ
ネーターは「 ガイディングライオンは
エクステンションのためだけではない
ので、今日はセミナーで得たことをク
ラブに持ち帰っていただければと思い
ます」と話された。
　セミナーの開催にあたり、講師育成
研究会（以下FDI）の尾形慶三元地区ガ
バナーは「 公認ガイディングライオン
はエクステンションしたクラブを2年
間ガイドして自立させること、もう一
つ今あるクラブを活性化させる役割が
あります。参加された皆さんには、知
識をクラブに持ち帰っていただき、公
認ガイディングライオンセミナーでは
どんなことを勉強するかを共有してほ
しい」と話し、コースの概要を説明さ
れた。

はセミナー受講後、受講確認書を提出
し、地区ガバナー、地区または複合地
区GLTコーディネーターの承認をもっ
て公認とされる。
　その後、講評として倉田ガバナーが

「 クラブで決めなければならないこと
はたくさんあります。その中で変えて
はいけないことは何なのかを話し合う
とクラブが活性化するのではないか。
また他のクラブのアクティビティに参
加してみるのは本当に良い刺激になる
と思います。やっと交流できる環境に
なりました。会員増強に向けて皆さん
よろしくお願いします」と語られ、最
後に髙木 圭GLT委員の閉会の言葉で
閉会した。
　取材：地区ニュース　

　　　　　副委員長　L野田　　覚
　撮影：　　  〃 　　

　　　アドバイザー　L中井　弘明

●倉田ガバナー ●牧田元ガバナー ●尾形元ガバナー ●森川第1副ガバナー ●百合草コーディネーター
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吉本会計事務所吉本会計事務所吉本会計事務所
「おかげさまで 創業49年」「おかげさまで 創業49年」「おかげさまで 創業49年」

所長・税理士　吉 本　晴 夫
（藤沢中央ライオンズクラブ所属）

〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jpTEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp
〒251-0042　神奈川県藤沢市辻堂新町1-1-17　プレール湘南辻堂1401
TEL 0466-36-8742（代表）　FAX 0466-35-5001　E-Mail yosimoto@aria.ocn.ne.jp

　2024〜2025年度LCIFセミナ
ーは、11月25日（月）に神奈川県横
浜市「 スマートレンタルスペース」
belle関内601で、続いて12月3日

（火）には山梨県立男女共同参画推進
センター「ぴゅあ総合」にてそれぞれ
開催された。参加人数は神奈川セミ
ナーが78名、山梨セミナーは42名
が参加した。
　今回は、従来の説明内容に加えて、
LCIFへの理解をより深めてもらうた
めの100ドルの寄付で行える奉仕
の説明や能登半島の水害等、近年各
地で非常に多くなっている災害への
指定寄付金の仕組みなど、リジョン、
ゾーン、クラブの今後の活動に役立
つ内容で行われた。

　参加したメンバーからは「 世界中
で、毎日245人がはしかで亡くなっ
ていると聞いて驚いたが、100ドルで
100人の命を助けられるとのことで、
いかに100ドル寄付が重要なのかよ

くわかった 」との声が多く聞かれた。
　取材・撮影：地区ニュース

委員　L三浦　　勝

　撮影：　　  　〃　

アドバイザー　L近野　照彦

2024〜2025年度 LCIFセミナー
●
11
月
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　今年度最初の冬期YCE事業がスタ
ートしました。12月5日（木）にマレ
ーシアより2名のYCE生が羽田空港
に来日しました。12月24日（火）ま
で滞在。到着の翌日6日に横浜駅西
口のホテルプラム横浜にて330-B地
区へのウェルカムパーティーを開催。
　マレーシアからアンジェリンさん
とアイリーンさん（共にニックネー
ム）を330-B地区が担当として受け
入れました。同地区からは小林泰晋
さん（横浜みなと−馬車道LC主催の
イングリッシュ・スピーチ・コンテ
スト優勝者）がマレーシアへ12月
20日（金）から来年1月6日（月）ま
で派遣されます。以上の3名と森川
吉孝第1副地区ガバナー、大滝靖生
キャビネット幹事をはじめ、330複
合地区YCE委員会メンバー、ホスト
クラブ・ファミリー（共に横浜みなと
−馬車道LC）、地区YCE・国際協調
委員会メンバーが参加しました。

間には横浜桜美林LCや横浜元町LC
およびホストクラブ主催のクリスマ
ス例会へ招待されており、ライオン
ズクラブメンバーとの友好の場も用
意されています。日本を楽しんでも
らいます。
　YCE・国際協調委員会

委員長　L岩本　和博

　アトラクションには横浜東レオク
ラブの演奏で場を盛り上げていただ
き、来日生と派遣生の懇親の場とも
なり、有意義なパーティーとなりま
した。
　来日生はホストファミリーを中心
に、滞在中は日本の文化や習慣を学
んでいただきます。また、来日中の

2024〜2025年度

YCE・国際協調委員会活動報告YCE・国際協調委員会活動報告
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　12月9日（月）、薬物乱用防止・ク
エスト委員会はキャビネット事務局
においてZoom形式で薬物乱用防止
教室を開講した。受講者はインドネ
シアの首都ジャカルタの日本人学校
の生徒たちだ。

　中学生164人（1年生58人、2年
生53人、3年生53人）、小学生145
人（5年 生80人、6年 生65人）、 合
わせて309人と大人数の生徒が参加
した。
　この日本人学校では、これまで大

学教授に同講座の講師を依頼してい
たが、話の内容が難しく「もっと内容
が易しく、子どもたちでも理解しや
すい講座」を希望して、このたびの依
頼に至ったものである。司会進行は
現地の先生が務め、中学部の講師は
谷川 亘アドバイザー、小学部の講師
は小池和子複合地区薬物乱用防止副
委員長が担当した。
　これまで多くの実績を積み上げて
きた同委員会の薬物乱用防止教室で
あ る が、 こ れ がZoomと い うWeb
会議システムの登場により、さらに
海外にまで活動範囲が広がっている。
今後のさらなる充実と発展が期待さ
れる。
　取材：地区ニュース

委員長　L髙畠　祐二

　撮影：薬物乱用防止・クエスト委員会

 副委員長　L吉田　正利

ジャカルタの日本人学校に向けてジャカルタの日本人学校に向けて
Zoomで薬物乱用防止教室を開催Zoomで薬物乱用防止教室を開催
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　11月9日（土）新横浜プリンスホテ
ルにて横浜鶴見西LC結成40周年記
念式典を開催しました。
　会長による開会のゴングに始まり、
菊池久仁恵アクティビティ委員長の
来賓紹介、向後 満実行委員長の歓迎
の言葉、会長の挨拶と式典は進行。
　自身の今期会長テーマ『 温故知新』
になぞらえて「 倉田ガバナーのテー
マ『 取り戻そうライオンズの魅力！
残そう未来へ足跡を！』も古き良きラ
イオンズを取り戻し、未来に向かっ
ていくと言う意味では「 温故知新」で
はないか。またライオンズマークの
ライオンが左右を向いているのも過
去と未来を見つめていると聞いてい
る。わがクラブもライオンズクラブ
100年の歴史を踏まえながら50周
年、60周年と未来に向かって進んで
いきたい」と挨拶しました。
　来賓挨拶では、衆議院議員・中西
けんじ様、鶴見区長・渋谷治雄様、
倉田雅史地区ガバナー、森川吉孝第1
副地区ガバナー、内藤修也第2副地
区ガバナーよりご祝辞を賜りました。
　続いて寺嶋之朗3R-2ZCより40
周年記念アクティビティの紹介があ
り、目録が贈呈されました。
◎アクティビティ紹介（2014〜2024）

◦ 献 血 活 動 実 績 と し て 採 血 者 数
1401名、献血量543,800ml

◦献血奉仕への功績に対し厚生労働

祝宴の幕を閉じました。
　周年行事での会長としての大役を
何とか果たすことができましたのも
メンバーおよび関係各位のご協力の
賜物と厚く感謝申し上げます。
　3R-2Z　横浜鶴見西LC

会長　L田中　準二

大臣より感謝状が授与される
◦子ども食堂へ食材等の支援
◦済生会横浜市東部病院の新生児用

人工呼吸器更新のためのクラウド
ファンディングに参加

◦能登半島地震災害支援募金を実施
し、石川県輪島市（鶴見区友好交流
都市）へ義援金507,464円送金

◎40周年記念行事として目録の贈呈
◦鶴見区役所へ大型ディスプレイ
◦（公財）日本盲導犬協会へ　　金一封
◦神奈川県骨髄移植を考える会へ

金一封
◦まなぶ子ども食堂へ　　　   金一封
◦NPO法人なまむぎこども食堂へ

 新玄米300㎏
　以上の贈呈式の後、閉会のゴング
で式典は終了しました。
  続いて、松田正三大会委員長の開宴
の言葉、牧田健一元地区ガバナーの
乾杯で祝宴の幕を開けました。
　祝宴のアトラクションとして、鶴
見のダンススタジオ「 W・Dream」
のジュニア&ハイティーンによるダ
ンスショーに続き、伝説のロックバ
ンド「 キャロル」のメンバー、ジョニ
ー大倉の血を継承するケニー大倉に
よる歌とトークの単独ライブで大い
に盛り上がりました。
　全員でのライオンズ・ローアと「ま
た会う日まで」の斉唱後、堀池大一郎
第2副会長の閉宴の言葉で記念式典・

結成40周年記念式典・祝宴結成40周年記念式典・祝宴
横浜鶴見西ライオンズクラブ40
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矢島　久尚L
①工藤隆晃L
②3R-3Z
　横浜あおばLC
③1968年7月15日
④戸田建商（株）
⑤代表取締役
⑥ゴルフ
⑦2024年10月

今井　博康L
①寺原英治L
②9R-2Z
　鎌倉LC
③1970年4月5日
④（有）アトリエアイズ
⑤代表取締役
⑥ドライブ・音楽・映画鑑

賞・コーヒー・スケッチ
⑦2024年10月

久保しのぶL
①山本武司L
②7R-2Z
　伊勢原ひかりLC
③8月10日
④（株）湘南トランス

ポートサービス
⑤専務取締役
⑥ゴルフ
⑦2024年9月

有光　愛子L
①山泉佐織L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③2月17日
④愛子美装
⑤代表
⑦2024年10月

関口　希望L
①富弥克司L
②2R-3Z
　横浜磯子西LC
③1985年5月22日
④横浜セレモ（株）
⑤葬祭部副部長
⑥サッカー観戦
⑦2024年8月

草野　昌幸L
①鈴木　忍L
②9R-1Z
　横須賀LC
③1973年9月7日
④岩井コスモ証券（株）

横浜支店
⑥筋トレ・ゴルフ・
　ダイビング
⑦2024年10月

髙橋誠一郎L
①藤澤輝夫L
②8R-2Z
　寒川LC
③1971年5月23日
④（有）ファミリー商事
⑤代表取締役
⑥テニス
⑦2024年9月

矢萩　光宏L
①山泉佐織L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③1957年2月13日
④神奈川県教育委員会
⑤公務員
⑥ヨット・セーリング

クルーザー
⑦2024年8月

望月　昌人L
①塩澤　満L
②10R-1Z
　甲府北LC
③1976年6月17日
④小澤設備興業（株）
⑤代表取締役
⑥音楽鑑賞
⑦2024年11月

芦川　品子L
①芦川久仁治L
②6R-2Z
　秦野丹沢LC
③2月2日
④（有）仁プラント機設
⑤総務部長
⑥音楽・ゴルフ
⑦2024年9月

八田　明久L
①矢嶋義巳L・石井雅L
②6R-1Z
　小田原松風LC
③1966年11月1日
④Jack Enterprise（株）
⑤代表取締役
⑥スノーボード・スキ

ンダイビング・バイ
ク・料理

⑦2024年9月

アイハラ ディジー
マリマンガリL
①和田修房L
②8R-3Z
　相模原シティLC
③5月31日
④TAMBAYAN 

KARAOKE AND 
RESTAURANT

⑤代表
⑦2024年6月

水越　敏和L
①山本武司L
②7R-2Z
　伊勢原ひかりLC
③1967年7月26日
④（株）TTC
⑤代表取締役
⑥ゴルフ・野球観戦
⑦2024年9月

鈴木　千秋L
①山泉佐織L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③11月5日
④済生会横浜市東部

病院
⑤助産師
⑦2024年10月

石黒　邦彦L
①皆川欽一L
②8R-2Z
　寒川LC
③1961年6月13日
④（宗）寒川神社
⑤禰宜
⑥家族とドライブ
⑦2024年9月

今泉龍太郎L
①宮田景司L
②1R-2Z
　横浜伊勢佐木LC
③1977年9月1日
④（株）ファインスティール

エンジニアリング
⑤代表取締役社長
⑥旅行他
⑦2024年10月

森　　洋史L
①荻原秀祥L
②11R-3Z
　都留LC
③1977年3月30日
④山梨中央銀行
　都留支店
⑤支店長
⑦2024年11月

白鳥　勝洋L
①米山　繁L
②6R-2Z
　秦野丹沢LC
③1963年10月28日
④シラトリ工作舎
⑥登山
⑦2024年9月

①スポンサー名  ②クラブ名  ③生年月日  ④勤務先  ⑤役職  ⑥趣味  ⑦入会年月New member新 入 会 員 ご 紹 介

板井　　淳L
①大野典明L
②9R-1Z
　横須賀東LC
③1972年2月24日
④かながわ信用金庫
　久里浜支店
⑤支店長
⑥ゴルフ・スポーツ観戦
⑦2024年9月

新井　正男L
①山下俊太L
②2R-2Z
　横浜シーサイドLC
③1964年7月25日
④（株）山下地質コン

サルタント
⑤営業課長
⑥フットサル・ジョギ

ング
⑦2024年9月

深井　純司L
①安達成功L
②4R-1Z
　川崎南LC
③1975年5月20日
④（株）JTB  川崎支店
⑤営業課長
⑦2024年7月

松原　勇稀L
①河本考司L
②2R-3Z
　横浜磯子LC
③2000年5月5日
④（株）シーサイドFM
⑤代表取締役
⑥筋トレ・読書
⑦2024年9月

岸本　洋子L
①米山一男L
②2R-1Z
　横浜港南台LC
③10月14日
④（有）真英製作所
⑤代表取締役
⑥ゴルフ・旅行
⑦2024年10月

橋詰　慶太L
①坂本治子L
②4R-1Z
　川崎南LC
③1987年9月27日
④東海東京証券（株）
⑤営業課長
⑦2024年7月

藤岡　　博L
①長谷川稔L
②8R-2Z
　大和中央シティLC
③1973年8月30日
④（有）ふじや商店
⑤代表取締役
⑦2024年8月

佐藤　真之L
①亀ヶ谷修L
②5R-2Z
　川崎富士見LC
③1975年10月21日
④川崎信用金庫
　野川支店
⑤支店長
⑥キャンプ
⑦2024年7月

小林　貴大L
①井田　渉L
②5R-2Z
　川崎富士見LC
③1986年12月20日
④Eriii's cafe
　（エリーズカフェ）
⑤代表
⑥勉強・こどもと遊ぶ
⑦2024年7月

中川　将志L
①斉藤達也L
②3R-3Z
　横浜みどりLC
③1986年8月6日
④中川将志行政書士

事務所
⑤行政書士
⑥旅行・3Dモデリング・

AI画像生成・写真（風景）
⑦2024年7月
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SUNSUNSUN 有限会社有限会社 サンテックサンテック有限会社サンテック

ワールドワールドライオンズ奉仕デーライオンズ奉仕デーワールドワールドライオンズ奉仕ライオンズ奉仕デーデー

　10月13日(土)ワールドライオン
ズ奉仕デーの活動として、横浜長者
LCと横浜元町LCの2クラブ合同で、

　バルーンアートのプロ、エディー
さんのパフォーマンスの後、生徒さ
ん20名、先生10名、メンバーも共
にバルーンアートに挑戦。犬、うさぎ、
キリン等を作り、大いに盛り上がり
ました。
　10月のお誕生日の子どもさんには
サプライズで、風船で作った花束を
プレゼントで大喜び！
　その後のおやつタイムにはシュー
クリームを一緒に食べ、和気あいあ
いと楽しいひと時を過ごしました。
　子どもたちの楽しい思い出になれ
ばうれしいです。メンバー一同、子
どもたちが希望を持ち、幸せな人生
を歩むことを願っています。
　1R-2Z　横浜元町LC

会長　L石田　順子

横浜家庭学園さん（児童自立支援施
設）にて、バルーンアートの体験学習
を行いました。

横浜長者・横浜元町ライオンズクラブ合同
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Step Forward支援金を活用して
ちょっと素敵なアクティビティ！

　大磯町の観光および産業推進事業
の一環である「 大磯らしい潤いづく
り協議会」が主催する『 第3回大磯ま
つり』が11月9日（土）に大磯ロン
グビーチ駐車場にて開催されました。
　当日は好天に恵まれ、来場者は推
定17,000人、数多くのキッチンカ
ーや、町内商店・事業者の出店など
多数参加されました。折から、明治
記念大磯邸園の整備が進められてい
ることから明治をテーマに催された
仮装パレードや、祭りの最後を飾る
400基のスカイランタンが夜空に打
ち上げられ、とてもカラフルで幻想
的な祭りのフィナーレを飾りました。
　大磯LCとして、このような多く
の町民が訪れる機会にぜひ、日頃の
活動、実積等を知っていただくため、
また当クラブの今年度の最大の目標・
課題でもあります新会員の募集とい

うことも含め、初めて参加しまし
た。当日は募金活動とクラブ紹
介のパンフレット配布を実施。
会員一同大変有意義な一日で
した。今後もクラブ発展のた
めメンバー一丸となり頑張っ
てまいります。
　7R-2Z　大磯LC

　　　　会長　L清田　文雄

「大磯まつり」に初出展
「盲導犬育成プログラム」への支援金の募金活動およびクラブの活動紹介

大磯ライオンズクラブ

●地元、河野太郎代議士も応援に駆けつけてくださいました ●幻想的なスカイランタン
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橋梁架設工事・耐震、補修工事・土木工事
重量品機器搬入据付工事・一般貨物運送

〒409-3813　山梨県中央市一町畑912-1 TEL 055-273-1771 FAX 055-273-1774梨県中央市 町畑912 1 TEL 055 273 1771 FAX

株式会社株式会社    中中 部部株式会社  中 部

イングリッシュ・スピーチ・コンテスト開催イングリッシュ・スピーチ・コンテスト開催

　今年で5回目を数える「 イングリ
ッシュ・スピーチ・コンテスト」を
11月3日（日・祝）に開催しました。
横浜・横須賀・逗子・三浦各市の高
校に通学する生徒を対象とした年に1
度のアクティビティです。
　今回のコンテストでは、英語のみ
ならずスピーチとしての完成度の向
上を目指し、テーマをライ
オンズクラブ国際協会の示
す8つのグローバル重点分
野に絞ることで、高校生が
自ら考え・学びながらスピ
ーチ原稿を作成するよう変
えてみました。募集要項の
変更により、参加者の自由
に任せていた前回までのコンテスト
に比べてハードルは上がったことと
思います。
　結果は参加者減として現れました
が、参加者のスピーチはどれもレベ
ルの高いものでした。

　審査結果の発表を待つ
間に、審査委員のJICA
横浜センター次長・植木
雅浩様より高校生に向け
てご自身の体験を交え海
外での活動について講演
をしていただき、結果発
表となりました。

　表彰の後、審査委員長の早稲田大
学教授・尾島司郎様より「 テーマを
掘り下げ、分析・提案する力と英語
力の両方のハードルを越えられた生
徒が出場してきている。順位付けは
高いレベルで僅差であった」との講評

がなされ、クラブのアクテ
ィビティが回を重ねるごと
に成長していることを実感
できました。
　最優秀賞の生徒には、クラ
ブがスポンサーとなりYCE
派遣生として海外へ送り出す
ことを特典として与え、今年

の「 イングリッシュ・スピーチ・コン
テスト」は幕を閉じました。
　1R-4Z　横浜みなと−馬車道LC

会長　L黒岩　武文

　撮影：地区ニュース

アドバイザー　L近野　照彦

横浜みなと−馬車道ライオンズクラブ
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小田原白梅LC・早稲田大学科学コンテスト小田原白梅LC・早稲田大学科学コンテスト

　12月15日（日）、小田原お堀端コ
ンベンションホールにて「 小田原白
梅ライオンズクラブ・早稲田大学科学
コンテスト」を開催いたしました。こ
のコンテストは早稲田大学・東海大
学をはじめとする大学関係者の皆様、
公共機関ならびにクラブメンバーの
ご協力もあって、無事に今回で16回
目を迎えることができました。
　「 未来の科学者を育成する」をスロ
ーガンに、神奈川県西部地域の学生
を対象に開催しておりますが、早稲
田大学の先生方のご助言もあり、本
年から中学生のみを対象とする形に
変更いたしました。その理由として
は、できるだけ低年齢のうちから科
学に対する興味を引き出すことが、
将来的に本格的な理系科目に接する

際のハードルを下げてくれるという
ものでした。当クラブとしても、ゆ
くゆくは小学生にも何かアプローチ
をしていきたいと思っておりますが、
その方策については現在思案中です。
　今回のコンテストには、小田原市
立城北中学校（2作品）、学校法人明
徳学園相洋中学校、小田原市立白山
中学校、サレジオ学院中学校（2作品）
の合計6作品の応募がございました。
　どの作品も良く作り込まれた内容
で、審査員の先生方も選考に苦慮さ
れていたのが印象的でした。結果と
して、最優秀賞は昨年に引き続き小
田原市立城北中学校3年生チームが
発表した「 ボトルフリップチャレン
ジⅢ」が選ばれ、見事連覇を達成され
ました。

　最優秀賞をはじめ各賞に輝いた学
校には、当クラブ小田善三会長より
賞状、トロフィーおよび豪華賞品が
贈呈されました。コンテストが終了
しても、トロフィーや賞品を掲げた
生徒たちが何度も記念撮影をするな
ど、微笑ましい光景が続きました。
　本コンテストのサブテーマは「 未
来の科学者集まれ」です。このサブテ
ーマには、「 将来において世界で活躍
するような科学者を輩出する一助と
なりたい」という当クラブの思いが込
められております。
　来年も引き続き、この思いを果た
すべくコンテストを開催する所存で
す。
　6R-1Z　小田原白梅LC

　科学コンテスト委員長　L國原　聖史

小田原白梅ライオンズクラブ
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盲導犬育成募金活動を実施盲導犬育成募金活動を実施

　第45回かわさき市民祭りが12月
7日（土）・8日（日）の2日 間 富 士 見
公園一帯で行われる中、ライオンズ
クラブの奉仕活動として、盲導犬育
成活動募金を実施いたしました。
　かわさき市民祭りは、例年11月の
開催が今年は12月へと変更。3日間
が2日間となり、初めて夜19時まで
行われました。
　盲導犬協会のスタッフの方と盲導
犬1頭、また、ボーイスカウト、ガー
ルスカウトの方々にご協力いただき

ました。ボーイスカウト、ガールスカ
ウトの明るく元気な掛け声によって、
より多くの方々から募金をしていた
だくことができ、2日間で369,526
円となりました。
　盲導犬の育成は8割が寄付や募金
によって成り立っています。盲導犬
を1頭育成するために約600万円ほ
どかかるといわれています。
　現在、日本には796頭の盲導犬が
活躍してくれています。そんなにた
くさん盲導犬が活躍してるんだと思

うかもしれませんが、障害をもった
方々の人数に比べると不足している
のが現状です。
　このような盲導犬の現状をより多
くの方々に知っていただくためにも、
盲導犬協会のスタッフと共に盲導犬
育成募金活動を継続し、行っていき
たいと思います。
　最後になりましたが、今回ご協力
いただきました皆様に感謝申し上げ
ます。

　取材：4R-1ZC　L内藤　尚剛

4R-1Z合同

●子どもたちもお手伝いしてくれました ●川崎東LC竹内成治会長（左）も率先して活動をアピール ●盲導犬は子どもにも人気です

みなとみらい広場にて献血普及活動みなとみらい広場にて献血普及活動
　横浜桜美林LCは、青少年健全育
成を目指したアクティビティに注力
しています。その一環として、11月
30日（土）みなとみらい広場におい
て献血普及活動を行いました。
　2年前から、横浜ふじLCとタッグ
を組み2クラブ合同アクティビティ
として成功しています。
　当日は、快晴に恵まれ横浜DeNA
ベイスターズ日本一優勝パレードと
相まって、広場の通行人も何倍にも
膨れ上りました。
　行き交う人々に呼びかけ誘導、あ
るいは自ら献血車に足を運ぶ人々で、
目標の50名を超え56名の健康な血
液を日赤に提供することができまし

た。なおかつ、その間にさまざまな
うれしい出会いもありました。
　加えて、次回は桜美林大学内で学
生支部（今期結成）と共に献血普及活

動を実施する方向性がまとまり、足
取りも軽く解散しました。
　取材：会員拡大・維持・退会防止（GMT）

副コーディネーター　L田中ひろ子

横浜ふじ・横浜桜美林ライオンズクラブ
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支援活動のため、タイの小学校を訪問支援活動のため、タイの小学校を訪問
川崎南ライオンズクラブ

　川崎南LC（会長 L坂本治子）
は、11月14日（木）タイ国プラ
チュワップキーリーカン県・ノ
ンヒン村のバンノンヒン小学校
に、奨学金と文房具を渡すため
に訪問した。バンコックからバ
スで6時間かかる過疎地にある
小学校で、校舎のそばには牛が
放牧されている地方である。
　この小学校は25年前に、当
クラブがクラブ結成35周年記念奉仕
事業（当時会長 L安達成功）として新
築贈呈した学校である。児童数60名
の2部制で午前中が高学年、午後は
低学年の授業が行われていて、午前

に授業が終わった児童は午後から実
家の農業の手伝いをするようである。
　奨学金と文房具の資金は、10月に
開かれた「 川崎みなと祭り」と「いい
じゃん川崎」で屋台を出し、ライオン

ズメンバーが焼いたチヂミや赤
飯を販売した収益金を充当した。

　当日、全児童と先生たちの歓迎を
受け、スチトラ校長から「 名誉証明
書」を授与された。
　4R-1Z　川崎南LC

元地区ガバナー　L安達　成功
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甲府若葉LC甲府若葉LC

小　尾　　　武小　尾　　　武
〒245-0006　神奈川県横浜市泉区西が岡1-31-20
TEL.045-814-5043　FAX.045-814-5047

E-mail. komatu5043@gmail.com

携帯 . 090-4626-0917

代　表　小　松　和　芳
（横浜戸塚中央 LC）

小松表具店小松表具店小松表具店
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　久しぶりに地区ニュース委員にな
りました。何人か顔見知りのメンバ
ーの方もおり懐かしい気持ちです。
スマイル誌の発行もメンバー数減
少のためか?現在は年8回となりま
した。期首の最大メンバー数は32
年前の約9,200名でしたが、現在

は約3,300余名のメンバー数とな
り、計算上はおよそメンバー3人の
内、2名が退会となっています。
　今期ガバナーのサブテーマ「も
う、待ったなし会員増強」は、所属
クラブやリジョンの現状を顧みても
本当に身につまされます。会員増強
の確固たる指針があるわけでもな
く、良い打開策も見つけられませ
ん。
　世の中はNPOで活動しているボ
ランティア団体が数多く存在してい
ます。ライオンズクラブは、それな
りの会費を負担して各クラブが奉仕
活動をしていますが、メンバー数が
大幅に減っている割には奉仕活動の

分野の幅は狭くなっているようには
小生には感じられません。全国47
都道府県の内、総合物品販売店のい
わゆる【 百貨店 】がない県が現在4
県あります。総合的に物品販売事業
を行うことが全国的に難しくなって
きており、単品商品分野に限定した
大規模小売業に取って代わられてい
ると思います。
　奉仕事業分野も将来的に同じよう
な状況になるのかなーと憂いていま
す。私一人の杞憂に終われば良いの
ですが、若い人が魅力の感じる奉仕
事業に的を絞り、敷居が高いイメー
ジからの変革が必要と思っていま
す。
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充実した士業サポート体制。不動産に関する全てをワンストップでお任せいただける不動産会社です。


